

**Zeitschrift:** Zürcher Illustrierte  
**Band:** 13 (1937)  
**Heft:** 39

**Artikel:** Chinas Hilferuf an den Völkerbund  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-751968>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 15.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Chinas Hilferuf an den Völkerbund

**Die Chinesen bei der gegenwärtigen 18. Völkerbunderversammlung**

## L'appel de la Chine à la S.D.N.

On a cercé le ton de demander à la S.D.N. de choisir quelle nous pouvons faire. L'expérience de la commission Lyton en Mandchourie, celle, plus récente de la guerre d'Abyssinie ont démontré aux optimistes les plus coriaces l'inaptitude des assemblées de Genève. Le Comité chinois a donc été contraint de faire une analyse approfondie de son différend avec le Japon, ne se laissant pas d'illusions sur les résultats pratiques de son geste. Il se rend fort bien compte que le Japonais vainqueur en Chine exigea de nombreux territoires et déclara son impunité et son couvert pour toutes sortes de bavures à ériger dans la chose. La Chine n'en point une de ces nations qui par idéal pacifique consentent à toutes les concessions et vont jusqu'à abdiquer leur dignité. La Chine a suivi l'organisme de Genève c'est bien, mais elle pense avec raison qu'elle ne doit compter que sur elle-même et se défend avec énergie par ses armes.

J.-L. E.

PHOTOS DE  
PAUL SENN

Dr. C. Kungton Young,  
depuis 1933 Secrétaire général  
de la Chine au sein de la  
Delegation chinoise à Paris.

Vice-ministre des Affaires étrangères.

Ancien élève de l'université de Princeton. M. Kuangtong Young, envoyé spécial des Affaires étrangères en Europe, membre de la délégation chinoise à Paris. Il a été nommé en 1933 et est présentement chargé du service de presse. Sa grande compétence et son extrême amabilité servent avec bonheur la cause de son pays.



Dr. Hoo Chi-tai, der Gesandte Chinas in Bern, Generalsekretär der chinesischen Delegation bei der 18. Völkerbunderversammlung.

Parfait homme du monde autant qu'il soit diplomate. S.E. M. Hoo Chi-tai, ministre de Chine à Berne, veut bien nous résumer les articles X, XI et XVII du Pacte de la S.D.N. qu'il invoquent la note de garantie de l'Assemblée générale. « Ces articles sont destinés à assurer l'intégrité territoriale et l'indépendance politique présente de tous les membres de la S.D.N.». L'article XI implique que l'Assemblée générale devra prendre toutes les mesures nécessaires à sauvegarder efficacement la paix, et l'article XVII fixe les modalités d'application en cas de conflit entre des Etats dont l'un au moins n'est pas membre de la Ligue. »



Das ist Wan Kuan, Spezialkorrespondent der Zeitung "Social Welfare" in Tientsin. Er ist ein Sohn der Stadt und Mitglied von der Schlagruppe der Nationalen Armee und glaubt nicht an die Macht der Japaner im gegenwärtigen Konflikt erfolgreich einzugehen.

« Nous savons pas bientôt d'une aide militaire. L'armée chinoise est actuellement dans un état de faiblesse extrême », déclare Mademoiselle Lydia Dan, attachée à l'ambassade de Paris. « Malgré tout il faut avoir confiance ! » Fille du général Paul Pernier, elle a été élevée dans une famille française. Elle devrait rejoindre la France, à l'Angleterre et à la Russie de se plus livrer de combats aux Japonais. »

Lydia Dan, Tochter des Generals Dan Pernier, geboren 1913 im französischen Dienst, ist im Gefolge ihres Vaters nach China als Sekretärin der chinesischen Botschaft in Paris nach Génf gekommen.

Nom ! la jeune femme chinoise ne peut, ne veut croire à la défaite de la S.D.N. Elle a été élevée dans le droit et la justice au triomphant point de la force brûlante de l'ordre et de la discipline. »

Le droit et la justice a



Japanische Stellung in einer Vorstadt von Shanghai. Die Barrikaden bestehen aus Sandäckeln. Ein schwer bewaffneter Trupp mit schweren Gewehren und Granaten hält sich auf. Passant agenouillé dans un boulevard de Shanghai. Les hommes sont à l'abri derrière une barricade de sacs de sable. Sur un petit feuneau sous le soleil matinal.

Unter Minister Jean-Louis Clerc erläutert die Meinung Wellington Koo über die Möglichkeit der Hilfe, die sein Land im gegenwärtigen Überfallskrieg vom Völkerbund zu erwarten hat: « Unter den gegenwärtigen Umständen bleibt das Völkerbundes Werkzeug. Dennoch hoffen wir, daß er sich vor der Welt in aller Form gegen die unzähligen Unschuldigen ausspielt, dieses Objekt zu schützen. »

Le ministre Jean-Louis Clerc, ambassadeur de Paris, répond à la question de l'Assemblée générale de la S.D.N. S.E. M. Wellington Koo, ambassadeur à Paris répond : « Dans l'état actuel des choses l'appui de la S.D.N. ne peut être exercé, mais nous espérons qu'elle pourra bien prétendre officiellement à l'élever à la face du monde contre les matières atroces dont nous sommes régulièrement victimes. »

Der Fall von Flugzeugen steht in den Straßen von Shanghai die Stütze für die Opfer schon bereit, gefüllt vom Tod. Ein schwer bewaffneter Trupp mit schweren Gewehren und Granaten hält sich auf Nanking, nachdem ein feindliches Flugzeug ein Polvermagazin in brand gesetzen hat.

Tragiques prévisions. Pour empêcher rapidement les victimes d'ennemis attaques armées, on a déposé dans les rues de Shanghai les cercueils ouverts par la Goodwill.